

**Staatstheater:
Wiesbaden:
Pressemitteilung:
Wann kommst du geschneit?:
Kinderkonzert mit großem Orchester:**

Wiesbaden, 31.10.2025

Kinderkonzert mit großem Orchester verkürzt die Wartezeit auf den ersten Schnee

Wenn Mütze, Handschuhe und Winterjacke schon bereitliegen, aber der Schnee noch auf sich warten lässt, hilft Musik dabei, die Fantasie in Fahrt zu bringen: Im Kinderkonzert „Wann kommst du geschneit?“ lädt das Hessische Staatsorchester Wiesbaden gemeinsam mit Dirigent Paul Taubitz am 09. und 28. November um 11.00 Uhr im Großen Haus alle Zuhörer*innen ab 6 Jahren dazu ein, das graue Herbstwetter zu vertreiben und die ersten Schneeberge vor dem inneren Auge entstehen zu lassen.

Michael Birnbaum, langjähriges Mitglied des Wiesbadener Schauspielensembles, führt als Moderator durch das fantasievolle Programm, das von Leopold Mozarts „Musikalischer Schlittenfahrt“ über Debussys „The snow is dancing“ bis zu Tschaikovskys „Trepak“ aus dem „Nussknacker“ reicht. Auch Werke von Florence Price, Humperdinck, Gershwin, Delius und Prokofjew lassen Schneeflocken tanzen und winterliche Träume entstehen.

Text und Konzept stammen von Oliver Riedmüller, der das Konzert als lebendiges Mitmach-Erlebnis gestaltet hat: Gemeinsam mit dem Orchester entdecken die Kinder, wie die Musik den eisigen Wind, das Zittern vor Kälte und die umherwirbelnden Schneeflocken hörbar macht. Der Saal im großen Haus wird zu einer klingenden Schneelandschaft – und am Ende steht fest: Der Winter kann kommen!

Herzliche Grüße,
Lea Niehaus

**Staatstheater:
Wiesbaden:
Pressereferentin für Musiktheater und Konzert:
Kommunikation und Marketing**

**Wann kommst du geschneit?: Kinderkonzert mit großem Orchester:
Ein Winter-Warte-Konzert ab 6 Jahren**

Termine:
So, 09.11.2025, 11 Uhr, Großes Haus
Fr, 28.11.2025, 11 Uhr, Großes Haus

Musikalische Leitung: Paul Taubitz
Text & Konzept: Oliver Riedmüller

Moderation: Michael Birnbaum
Hessisches Staatsorchester Wiesbaden